
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 10 del 01/02/2018

Oggetto: Interrogazione del consigliere Comunale Emanuele Berselli 
sul costo della realizzazione della pista ciclopedonabile di Via Roma e 
su un incarico ad una società di consulenza e ricerche di Livorno per 
generiche "azioni di mobilità sostenibile"

(Risponde Alessi Filippo)

    

Premesso che il progetto per la realizzazione della pista ciclopedonale di via Roma sembra 
essere sempre più oneroso per il Comune di Prato, con la presente interrogazione chiedo di 
sapere:

1) Se  corrisponde  al  vero  che  le  somme  previste  per  la  realizzazione  della  pista 
ciclopedonabile di Via Roma ammontano ormai a quasi mezzo milione di euro.

2) Se è vero che nei giorni scorsi è stato deciso di affidare ad una società di consulenza e 
ricerche  di  Livorno  un  singolare  incarico  per  attività  e  servizi  per  processi 
partecipativi. 

3) Come è motivato questo incarico  da quasi 25 mila euro e quali sarebbero le “azioni di 
mobilità sostenibile” attese da questa società.
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